



協同ショートニュース

2019. 3. 1 NO. 183



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188

FAX225-7189

少し寒さが和らいできたと思っていたら、今年は早く花粉シーズンの到来です。すでに症状が出ている人も見かけますが、皆様いかがお過ごでしょか？先月の中旬からショートステイではインフルエンザに利用者様が数名かかり、皆様には大変ご迷惑おかけしました。1週間程度で落ち着き、今は発症している利用者様もおられない状態です。引き続き、予防のための手洗い、うがいをしっかりと行っていきたいと思いますので、皆様には引き続き、面会に来られる際に玄関カウンター前に置いてあるマスクの着用と消毒をするようにご協力をお願いいたします。



今月は皆さんで歌を唄いながら体操をする為の棒を作成してもらいました。上手に丸めてくださり完成!!さあ～そして早速、体操!!イチ、二、サン、シと元気よく歌にあわせて体操をしておられました。





「鬼は一外！福は一内！」
 今年は日頃、居室から出てこられない利用者様にもサプライズで乱入！鬼に扮した職員に球を当て、全居室しっかりと厄払いをしました(笑)
 恒例になった鬼のかつらを被っての撮影会も、とてもいい笑顔だと思いますか？
 「・・僕、鬼の役3年連続なんっすけど・・。」と某職員。



バレンタインデーの日がやってきました。今月のおやつは『チョコレートババロア』を作りました。生クリームの代わりに豆腐を使用したババロアで、後味がさっぱりした仕上がりに。皆さん「豆腐を使うの～？」と不思議な感じでしたが、仕上げはホイップクリームをのせて出来上がり！
 「毎月あればいいね。」と満面の笑みで召し上がっていただきました。